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Avec le prophète Jérémie, nous entendons encore une fois, l’appel de Dieu : 

« Avant même de te façonner dans le sein de ta mère, je te connaissais ; avant que tu 

viennes au jour, je t'ai consacré ; je fais de toi un prophète pour les nations. » 

Et je dis : « Ah ! Seigneur mon Dieu ! Vois donc : je ne sais pas parler, je suis un enfant ! » 

Le Seigneur reprit : « Ne dis pas : "Je suis un enfant !" Tu iras vers tous ceux à qui je 

t'enverrai ; tout ce que je t'ordonnerai, tu le diras. Ne les crains pas, car je suis avec toi »  

 

Dieu appelle chacun de nous, dès avant notre naissance il nous connaît. 

Au jour de notre baptême il a fait de nous un temple de son Esprit Saint, une demeure de 

sa présence dans le monde. « C’est toi qui appelle cet enfant, aujourd’hui présenté au 

baptême » - Rite de baptême. 

Comme Jérémie nous avons des objections « Je suis trop jeune, je ne sais pas parler… ». 

Dans notre prière quotidienne, le Seigneur vient nous dire, « tu iras vers ceux à qui je 

t’enverrai, ne crains pas, je mets mes paroles dans ta bouche. » 

Lorsque que nous célébrons l’Eucharistie, lorsque nous recevons l’Eucharistie, nous vivons 

cette intimité avec le Seigneur qui nous envoi en mission et nous confirme dans notre 

vocation d’enfant de Dieu, d’apôtre à la suite du Christ. 

Cet itinéraire du prophète Jérémie, le père Melot l’a vécu, comme chacun de nous avons à le 

vivre. Au soir de notre vie terrestre comme dans l’évangile, nous mesurons le rendement de 

ce que la Parole de Dieu a produit en nous. 

Au soir de notre vie terrestre, Dieu vient mettre en lumière dans nos vies ce que fut le 

rendement de la terre que nous sommes. Humblement il nous faut reconnaître tout le bien 

accompli dont nous n’aviez pas conscience, pauvrement il nous faut reconnaitre nos 

manquements. 

« Les prêtres âgés ont été pour moi un vrai modèle. Quelle merveille que toutes ces années 

de sacerdoce, ce nombre immense de messes, de baptêmes et de mariages. Puisqu’à chaque 

fois qu’un prêtre célèbre, c’est Dieu qui donne sa grâce, imaginez ce que Dieu a donné au 

monde par eux. 

Ils ont aussi été un modèle de fidélité, me montrant que la vie de prêtre était possible 

encore aujourd’hui et surtout particulièrement belle. 

Sans prêtres âgés, un séminariste ne peut aller au terme de son séminaire. Sans vous chers 

pères, je ne serais pas devenu prêtre. » 

Rendons grâce pour ce relais du maître de la moisson que vous avez été, père, et qui cherche 

des ouvriers. 

Prions le Seigneur, pour que ceux qu’il appelle en contemplant la vie de nos frères aînés, 

répondent à sa volonté. 


